



نمو إجمالي ربح مجمع شركات المناعي للربع الأول من 2025 بنسبة 7.3% ليصل إلى 271 مليون ريال قطري عن الإيرادات الموحدة التي بلغت 1.3 مليار ريال قطري

قطر، 30 أبريل 2025

أعلن مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق (ورمزه في بورصة قطر MCCS) عن زيادة بنسبة 7.3% في إجمالي الربح ليصل إلى 271 مليون ريال قطري عن إيرادات موحدة بلغت 1.3 مليار ريال قطري للربع الأول من عام 2025.

وارتفعت أرباح المجموعة قبل الفوائد والضرائب والإهلاك والإطفاء للفترة بنسبة 3% لتصل إلى 134 مليون ريال قطري مقارنة بـ 130 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي. كما ارتفعت أرباح المجموعة قبل الفوائد والضرائب بنسبة 5% عن الفترة لتصل إلى 86 مليون ريال قطري مقارنة بـ 82 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي.

وقد زاد صافي ربح المجموعة قبل الضرائب للفترة بنسبة 21% ليصل إلى 35 مليون ريال قطري خلال الربع الأول مقارنة بـ 29 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي. ويواصل مجمع شركات المناعي مساعيه الفاعلة للمشاركة في المشاريع المحلية مع التركيز على التطورات الجارية والمستقبلية في البلاد.





MANNAI CORPORATION FIRST QUARTER 2025 GROSS PROFIT GREW BY 7.3% TO QR 271 MILLION ON CONSOLIDATED REVENUE OF 1.3 BILLION

Qatar, 30 April, 2025 –

Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCS) reported a 7.3% increase in gross profit, reaching QR 271 million on consolidated revenue of QR 1.3 billion for the first quarter of 2025

Group Earnings before Interest, Taxes, Depreciation and Amortization (EBITDA) for the period grew by 3% to QR 134 Million compared to QR 130 Million for the same period last year. Group Earnings before Interest and Taxes (EBIT) also grew by 5% for the period to QR 86 Million compared to QR 82 Million for the same period last year.

Group Net Profit before tax for the period increased by 21% to QR 35m Million for the first quarter compared to QR 29 Million for the same period last year.

Mannai Corporation continues to actively pursue participation in domestic projects, focusing on ongoing and future developments within the country.

